

# Felletin — Une cabine médiatrice bientôt à la gare

La Montagne — jeudi 23 novembre 2023



Une interface médiatrice qui sera installée à proximité de l'entrée de la gare. © Droits réservés

## Felletin. Cabine médiatrice à la gare.

Proposé par l'association Quartier rouge à PANG ! la gare, le programme Pang pang rejoint l'axe d'expérimentation artistique mené en coopération et en concertation avec deux autres associations résidentes à la gare, Radio Vassivière et l'atelier Les Michelines ainsi qu'avec l'association PANG. Il vise à faire de la gare de Felletin, un espace de dialogue public entre la création et les enjeux de société au quotidien, à faire de la dimension sociale et participative de l'art un véritable espace de projet. En 2022, une commande est passée à Antoine Bougeard pour la mise en place d'une cabine téléphonique interactive à l'entrée du bâtiment comme interface de dialogue et de questionnement entre les passants, les habitants, les projets et le lieu. La cabine est une invitation qui fait suite à plusieurs années de travail en commun dans le cadre du projet « La nuée, des mots du coin » mené par Antoine Bougeard, Marylise Navarro et Romain Ronflette, soutenu par le DICRÉAM (développement) en 2019. Pour ce projet, réalisé sur le plateau de Millevaches, avec le soutien de plusieurs associations locales (dont Quartier Rouge), ils ont mené de nombreux travaux de recherche et de développement, et la précédente cabine téléphonique avait été installée à Felletin dans le quartier de la gare à plusieurs reprises. C'est de cette rencontre fortuite qu'est née l'idée d'installer une cabine pérenne sur la façade de PANG ! la gare à Felletin. À partir du travail des dernières années, l'idée est d'imaginer une nouvelle cabine, adaptée en termes d'usages et d'enjeux de cette implantation. La cabine est un outil déployé comme une interface médiatrice : à la fois réceptrice et émettrice, elle donnera la possibilité à chacun de s'y questionner ou de s'y faire interpellé. Située à la porte du bâtiment, La Cabine est une première entité à rencontrer, et auprès de laquelle s'informer sur les activités du lieu, y compris lorsque celui-ci est fermé. Une page web dédiée aux paroles récoltées par La cabine sera intégrée au site internet de PANG ! la gare, où pourront être écoutées des capsules sonores mêlant les récits à d'autres contenus du site. La cabine sera inaugurée en janvier 2024.